# Experiencia de Intercambio Universitario

## María Daniela Marcial

Ciudad: Enschede, Países Bajos

Universidad: Saxion University of Applied Science

# La ciudad

Enschede es algo más pequeña que Vitoria, pero parecida en lo que ofrece. Es una ciudad universitaria, con sus zonas de bares, supermercados y algunos parques muy bonitos. La bici es indispensable ya que el transporte público es mucho más caro y menos eficiente que el español. No hay aeropuerto, por lo que hay que llegar en tren desde Schipol o el de Eindhoven.

### Recomendaciones:

- Pillar una bici lo antes posible, llegar unos días antes de que empiece el kick-in para que te dé tiempo a encontrar algo. Lo más barato es comprar una usada (puedes venderla cuando te vayas). Hay unas de <u>alquiler</u> pero se acaban rápido y sale más caro, lo bueno es que es muy fácil pillar una.
- Comprar tu ticket del aeropuerto hasta Enschede a través de NS y poner como estación de destino Enschede
  Central o Enschede Kennispark, dependiendo de qué te venga mejor.

# La universidad

No es una universidad. Es un nivel diferente que vendría a ser el equivalente a un grado superior. El nivel de exigencia es bastante más bajo lo cuál viene bien si quieres tener tiempo libre de hacer otras cosas. Dedican unos días antes del inicio del curso para hacer actividades de integración y recibir a la gente nueva, esto se llama Kick-in y hay una opción de pago (30 euros) y una gratis.

#### Recomendaciones:

Asistir al kick-in pago, vale muchísimo la pena para conocer gente y pasarla bien.

## <u>Alojamientos</u>

En la ciudad hay dos universidades: Saxion (que queda en el centro) y la UT (a 15 - 20 min en bici). Yo vivía en el campus de la UT en una casa de estudiantes, pero los alojamientos que arreglados por Saxion también son ahí. Yo creo que es lo más recomendable porque la mayoría (por no decir toda) la peña termina viviendo ahí.

Hay que tener en cuenta que es MUY DIFÍCIL conseguir habitación en Enschede por tu cuenta. Yo conseguí por Kamernet con unas chicas internacionales, porque una de ellas se iba de Erasmus a Riga, y por eso tuve mucha suerte, ya que los holandeses suelen buscar solo gente que hable holandés. Los estudios que ofrece Saxion son caros (estaban a 600 euros), además tienes que pagar aparte la lavadora, pero lo bueno es que, como son estudios, el gobierno luego de cubre hasta 300 euros del alquiler.

# Recomendaciones:

 Buscar alojamiento con mucha anticipación. La uni hace una encuesta de quién quiere que le arreglen piso, apúntate aunque vayas a buscar por tu cuenta y ya luego si consigues algo solo hace falta que les informes, no tienen problema.

## Vida social

Esto depende un poco de cada quién. Yo me llevé sobre todo con holandeses y gente de fuera, pero también hay un grupo grande de españoles que está allí, si es lo que prefieres. La UT tiene asociaciones de deporte que están muy bien para conocer gente, yo me uní a Judo, aunque nunca había practicado antes, y la verdad es que me encantó la experiencia. La gente era muy maja y abierta, no era solo hacer el deporte, sino que luego quedarse a tomar algo en la Sport's Canteen, hacer cenas, entre otras actividades. Antes de empezar el curso, todas las asociaciones tienen jornadas de puertas abiertas para que la gente pruebe los deportes de forma gratuita (creo que durante el kick-in de la UT).

### Recomendaciones:

• Infórmate y apúntate a un deporte.